



6 Pièces

260 m²

Réf. AR1208

2 040 000 €

Gujan-Mestras

Maison à vendre (33470)

**résidences
immobilier**

ARCHIK

IMMOBILIER & ARCHITECTURE

résidences immobilier

Architecture vernaculaire inspirée des cabanes ostréicoles omniprésentes dans le quartier préservé et authentique qu'occupe cette maison de 255 m2 sur un terrain de 993 m2. Cet ancien bâtiment ostréicole a été sublimé en 2022 par l'architecte Mathieu Villemonteil fondateur de l'atelier d'architecture AAVA. Sur deux niveaux, et insoupçonné depuis la rue par la présence notamment d'un superbe jardin paysager, cette maison offre un cadre idyllique jouxtant le sentier du littoral et le port pittoresque de Meyran. A l'intérieur, la pièce à vivre est une succession d'espaces permettant à la fois ...

Vernacular architecture inspired by the omnipresent oyster huts in the preserved and authentic neighborhood occupied by this 255 m2 house on a 993 m2 plot. This former oyster building was enhanced in 2022 by architect Mathieu Villemonteil, founder of the AAVA architecture studio. On two levels, and unsuspected from the street by the presence in particular of a superb landscaped garden, this house offers an idyllic setting adjoining the coastal path and the picturesque port of Meyran. Inside, the living room is a succession of spaces allowing both conviviality and privacy, interrupted simply ...

ARCHIK

252 BOULEVARD DE LA COTE D'ARGENT - 33120 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

